

山前小学校だより

校長室から



祝 山前小学校創立150周年

11月16日(土)の創立150周年記念行事では、たくさんの保護者・地域の皆様にご来場いただき、たいへんありがとうございました。おかげさまで、思い出に残る素晴らしい記念行事になりました。改めて、温かいご支援とご協力をしてくださっている後援会の皆様をはじめ、前日準備や係等でご協力いただいたPTA役員の皆様、校舎・体育館内外の環境整備を率先して行ってくださったたくさんのボランティアの皆様にご心から感謝申し上げます。

当日の記念行事は3部構成で開催しました。第1部は記念式典、第2部は児童によるダンスの発表とクイズ大会、第3部は栃木県警察音楽隊の皆様による演奏会を行いました。第1部の児童代表の言葉では

6年生の柳澤英実さんが、「山前小を支えてこられた皆さん、そして現在も支えてくださっている全ての皆さんへの感謝の気持ちを忘れずに、これからも山前小学校の素晴らしい伝統を、未来のバトンとしてつないでいきます。」と力強い言葉を述べてくれました。

式典後には来賓の方から、ご自身が小学生だった時には帰りの会で「一日一善、一日二汗、一日三考」の歌を歌っていたというお話をお聞きしました。早速、過去の文献を見返してみたところ、『教育目標の歌(一二三のうた)』というものを見つけました。山前小学校を卒業された皆様には、ぜひご家庭で歌っていただき、小学校時代を懐かしんでいただければ幸いです。

これからも、本校で学ぶ子供たちが立派に成長し、たくましく未来に羽ばたいていけるよう、地域・保護者の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願い致します。



【記念式典での児童代表の言葉】



【演奏会での指揮者体験】



ボラデイ(ボランティアの日)の開催11/12~11/15

11月のボラデイは創立150周年記念行事に合わせ、校庭や校舎北側の落ち葉掃き、体育館のトイレの清掃やスリッパの水拭きなど、細部にわたりたいへんきれいにさせていただきました。初日には、たくさんの老人会の方々が参加していただき、大量の落ち葉も引き取っていただき本当にありがとうございました。おかげさまで気持ちの良い環境の中で、素晴らしい記念行事を開催することができました。ぜひ、これからも気兼ねなく学校に来校していただき、学校の様子を知っていただければ幸いです。



◇創立150周年記念運動会 10/26 (土)

スローガン「全力で150(いこう) みんなが主役 めざすところは 優勝一択」のもと、子供たちの精一杯の演技や競技と、保護者や地域の皆様の温かい応援があふれる感動的な思い出に残る運動会となりました。



◇修学旅行 10/31 (木) ~ 11/1 (金)

鎌倉・東京方面へ行ってきました。2日間とも天候に恵まれ、予定どおりの活動ができました。仲間との絆をより強くし深めることができた2日間になりました。



1組:鶴岡八幡宮

2組:国会議事堂

◇遠足 11/6 (水)

友達とのつながりを深め、良い思い出を作ることができました。



1・2年:宇都宮動物園

3・4年:アクアワールド大洗

◇創立 150 周年記念行事 11/16 (土)

11月16日、本校創立150周年記念式典を行いました。多くの地域の方、保護者の方に参加をいただきありがとうございました。

第2部では、ダンスの発表、山前小に関する〇×クイズ等、子供たちの頑張りがとても輝いていました。

第3部では、150周年記念演奏として栃木県警察音楽隊の演奏で会場は大盛り上がりでした。

とても充実した時間を過ごすことができました。



5年:日光



記念式典



〇×クイズ



栃木県警察音楽隊

